

Communiqué de presse - pour diffusion immédiate

TOUT EST PROBABLEMENT PROBABLE DANS LA MRC DE MONTMAGNY : LA DIRECTRICE GÉNÉRALE EN MISSION EN MARTINIQUE POUR 3 MOIS

Montmagny, le 8 mai 2024 - Dans un élan d'audace et d'innovation, la MRC de Montmagny annonce que sa directrice générale, Mme Nancy Labrecque, s'est envolée vers les tropiques pour une mission en partenariat avec l'Espace Sud en Martinique. C'est vrai, vous avez bien lu : même travailler sous le soleil des Caraïbes est probablement probable dans notre belle région!

Cette mission a reçu l'aide du Fonds franco-québécois pour la coopération décentralisée (FFQCD) pour le projet 12.107 – « SUD MARTINIQUE et MONTMAGNY » qui couvre notamment une partie du billet d'avion et quelques autres frais convenus dans le protocole d'aide financière mais la quasitotalité des frais de séjour (logement, repas, transport) sont assumés par Mme Labrecque directement.

Du 18 avril au 18 juillet 2024, Mme Labrecque travaillera de là-bas pour échanger avec nos partenaires martiniquais sur nos réalités, nos défis et nos processus respectifs. Car oui, même au cœur des Antilles, on réfléchit à ce qui peut être adapté pour la MRC de Montmagny, autant en tant que territoire qu'en tant qu'organisation. Des rencontres de travail avec différents services ont déjà eu lieu, soit des discussions avec la responsable du Plan Climat, avec la directrice de la Politique de la mer, et également avec le directeur des technologies de l'information. Ces échanges permettent de repousser les frontières et d'explorer de nouvelles perspectives, tout en partageant nos expertises visant à renforcer nos liens avec nos amis d'outre-mer.

« Pour rester en contact avec les employés de la MRC et aussi faciliter les échanges et les rencontres, un équipement de type DTEN a été installé dans mon bureau. Les employés reçoivent à l'avance mes plages horaire de présence virtuelle au bureau et ils peuvent me rencontrer comme si j'étais en présentiel simplement en poussant la porte et en s'assoyant dans mon bureau comme c'est le cas lorsque je suis au Québec », de mentionner la directrice générale de la MRC.

Ce partenariat n'est pas né de nulle part. C'est grâce à un contact de référencement que l'idée a germé en 2022 par des rencontres web. Il a franchi une première étape de partenariat en présentiel du 3 au 10 novembre 2023 par l'accueil chaleureux de la délégation québécoise par l'Espace Sud, et s'est poursuivi avec l'accueil de la délégation de la Martinique du 20 au 27 janvier 2024. Depuis, les deux organisations offrent la possibilité à leurs jeunes de vivre des expériences de travail uniques en sol étranger, et également une expérience d'immersion professionnelle pour ses employés en restant connecté à leur travail.

La MRC de Montmagny accueillera une employée de l'Espace Sud à compter de la mi-mai pour une période de 6 mois. Déjà depuis quelques mois, des travailleurs de la Martinique ont trouvé un emploi en lien avec leur permis de travail.

Et ce n'est que le début! Nous envisageons un maillage toujours plus fort, des échanges enrichissants pour nos organismes et nos jeunes talents. Cette mission s'inscrit dans notre volonté affirmée de nous ouvrir sur le monde, telle que nos jeunes l'ont suggéré lors d'un sondage, et de nous positionner comme un territoire d'accueil dynamique et avant-gardiste. « Ma présence sur le territoire de la Martinique permet également d'avoir un répondant sur place qui peut expliquer le Québec et répondre aux questions auprès de ceux qui réfléchissent à y vivre une expérience de séjour », d'expliquer la directrice générale de la MRC.

« Dans le cadre de notre stratégie de marketing territorial Probablement Probable, là où tout est possible sur notre territoire, nous continuons de travailler à notre démarcation et à notre rayonnement, bien décidés à sortir des sentiers battus et à briser les conventions », de conclure Mme Labrecque.

- 30 -

Sur la photo : M Eugène Larcher, Maire Des Anses-D'Arlet, Nancy Labrecque, directrice de la MRC de Montmagny et Jean-Michel Cabit, Directeur de la Coopération de l'Espace Sud Martinique

Source et information: Nancy Labrecque | directrice générale | <u>nlabrecque@montmagny.com</u> | 418 248-5985, poste 323.